
Frau Ricarda Vogt stellte sich den Mitgliedern des Rates vor und erläuterte ihren
beruflichen und politischen Hintergrund.


